

KYLE KREUTER

BEWERBUNG ALS BEISITZER IM VORSTAND & VIELFALTSPOLITISCHER SPRECHER



Persönliches

- * 2005 in Freiburg im Breisgau
- Seit 2023 in Hamburg
- Auszubildender
- Startup-Gründer (SaaS)

Partei

- Mitglied seit Jan. 2025
- Co-Sprecher der Stadtteilgruppe Wandsbek Kern
- Mitglied der AG Social Media
- Delegierter für den Bundesdiversitätsrat

Meine Themen

- Demokratie
- Antidiskriminierung
- Digitalisierung

Liebe Freund:innen,

ich bewerbe mich als Beisitzer im Kreisvorstand, weil ich überzeugt bin, dass wir gerade jetzt - zwischen den großen Wahlkämpfen - gemeinsam entscheidende Schritte für die Weiterentwicklung unseres Kreisverbands gehen können und ich als junge Stimme neue Perspektiven ermöglichen möchte.

Mit über 1.000 Mitgliedern sind wir stark gewachsen - ein großartiges Signal, das zeigt, dass wir vieles richtig machen. Gleichzeitig bringt dieses Wachstum neue Aufgaben mit sich: Wir müssen neue Mitglieder gut einbinden und unsere Strukturen und Abläufe an die neue Größe anpassen. Ich möchte weiterhin daran arbeiten Einbringungsmöglichkeiten für Jüngere, als auch für Ältere zu schaffen.

Als Co-Sprecher der Stadtteilgruppe Kern habe ich gelernt, wie wichtig es ist, Politik im Alltag sichtbar zu machen. Ob Infostände, Aktionen oder Kooperationen mit Partnern wie dem NABU oder dem Hamburger Zukunftsentscheid - gemeinsam können wir Themen in die Öffentlichkeit tragen und Menschen erreichen. Diese Erfahrungen möchte ich im Kreisvorstand nutzen, um unser Social-Media-Konzept auszubauen und die Zeit bis zum nächsten Wahlkampf effektiv zu gestalten.

Ein besonderes Herzensthema ist für mich die Vielfaltspolitik. Gemeinsam können wir die Grünen Wandsbek vielfältiger, offener und inklusiver gestalten. Als Delegierter im Bundesdiversitätsrat möchte ich vor allem neue Ideen und Konzepte von Bundesebene nach Wandsbek tragen. Dabei ist es mir wichtig, den Austausch mit Mechthild Weber und Parica Partoshoar zu suchen, damit wir sowohl Senior:innenpolitik als auch landesweite Vielfaltspolitik noch stärker bei uns verankern.

Besonders am Herzen liegt mir persönlich auch die Zusammenarbeit mit der Grünen Jugend. Wir sollten jungen Menschen Räume geben, in denen sie sich einbringen, ausprobieren und Verantwortung übernehmen können. Politik lebt davon, dass unterschiedliche Perspektiven zusammenkommen - und wir brauchen die Stimmen der Jüngeren genauso, wie die Erfahrungen der Älteren. Gemeinsam können wir erreichen, dass sich mehr junge Menschen mit Politik identifizieren, bei uns mitmachen und so die Zukunft unserer Partei aktiv mitgestalten. Als junge Person möchte ich selbst diese Perspektiven einbringen.

Ich freue mich darauf, diese Aufgaben mit euch gemeinsam anzugehen und unseren Kreisverband weiter voranzubringen.

Herzliche Grüße
Kyle